



Desafuero es una guerra sucia, afirma Cuauhtémoc

Blanco se defiende,
dice que no es su
media hermana; va a
contrademandar

**ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

**ENRIQUE GÓMEZ
Y ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El diputado Cuauhtémoc Blanco aseguró que la demanda y solicitud de desafuero por la presunta violación de quien se identificó como su media hermana, es parte de una "guerra sucia" que inició el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona.

"Hay que decir siempre la realidad, sé quién está atrás de la señorita, entonces me tengo que defender, como me he defendido desde que empecé en la política y sé que así es la política, hay guerra sucia... Yo sé quién está atrás de todo esto, y es el exfiscal", dijo.



Ayer, al término de la reunión plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, dijo que se trata de “fuego amigo” porque a “muchos les duele que yo esté aquí, porque les estoy estorbando, pero no me van a bajar”.

“Vamos a contrademandar porque no me voy a quedar callado, y al final de cuentas, y les digo de una vez, no es mi media hermana, no tiene nada que ver conmigo”, comentó.

El diputado morenista adelantó que presentará una iniciativa en la Cámara de Diputados para defender a los hombres que sean acusados injustamente por mujeres, porque “ustedes son hombres, y alguno de ustedes también le puede pasar”.

“Claro, porque es muy fácil acusarte, primero que te lo demuestren, porque le hacen daño a tu familia. La voy a preparar bien para qué nosotros nos defendamos, porque no se vale lo que están haciendo hacia mi persona y destruyendo mi imagen, no lo voy a permitir”, indicó.

Dijo que el proceso de la solicitud de desafuero que envió la fiscalía de Morelos a la Cámara de Diputados, debe continuar “hasta donde tope”.

PAN pide desafuero

La vicecoordinadora panista, Noemí Luna, solicitó a la Sección Instructora, que encabeza el diputado Hugo Éric Flores (Morena), que inicie con el proceso de desafuero para “demostrar que su partido no encubre a nadie”.

“Para investigarlo, hay que desafortarlo. Morena destituyó en horas al fiscal que solicitó el juicio de desafuero de Blanco, ahora es turno para que se apegué a derecho”, afirmó. ●

ANDREA MURCIA. CUARTOSCURO



El diputado Cuauhtémoc Blanco dijo que la acusación en su contra se trata de fuego amigo.